

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah Subhanahu Wa Ta'ala atas segala rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul "Pengaruh kepemilikan manajerial, komite audit, *capital intensity*, dan *leverage* terhadap Penghindaran Pajak pada Perusahaan Sektor Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada Periode 2019-2023". Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom. Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Ardan Gani Asalam, S.E., M.Ak., BKP. yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan dorongan yang tiada henti selama proses penelitian ini berlangsung.
2. Bapak Dudi Pratomo, S.E.T., M.Ak., Ph.D. dan Ibu Dr. Ibu Galuh Tresna Murti S.E., M.Si., AK., CA., ACPA. sebagai dosen penguji yang telah membantu serta memberi saran dalam penulisan penelitian ini.
3. Keluarga penulis, Pakde Djoko Enggar Dewanto dan Tante Nugrahani Tundjungsih, Farhan Rusydan Arief beserta saudara/i dari keluarga besar yang senantiasa memberi doa, dukungan, semangat, dan menjadi motivasi bagi penulis untuk menyelesaikan penelitian.
4. Seluruh dosen pengajar Prodi Akuntansi beserta para staf yang telah memberikan banyak ilmu, dukungan, serta motivasi yang bermanfaat dan bermakna bagi penulis.
5. Seluruh rekan Akuntansi AK-44-01 angkatan 2020 dan sahabat-sahabat penulis yang telah memberi dukungan, motivasi serta bantuan selama ini.

Harapan penulis, penelitian ini dapat memberikan kontribusi yang berarti bagi pengembangan ilmu pengetahuan di bidang perpajakan dan akuntansi, serta berharap penelitian ini dapat memberikan wawasan baru bagi pembaca dan peneliti lainnya dalam mengembangkan penelitian lanjutan di bidang ini. Penulis menyadari

bahwa penelitian ini masih memiliki keterbatasan, oleh karena itu penulis terbuka terhadap saran dan kritik yang membangun demi kesempurnaan penelitian di masa yang akan datang.

Akhir kata, semoga penelitian ini bermanfaat dan dapat menjadi kontribusi positif bagi semua pihak yang membacanya.

Bandung, 14 Januari 2025

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized initial 'A' followed by a horizontal line and some smaller, less distinct characters.

Achtar Rayhan Arief

1402204186